



31 octubre, 2024

'Chingo' y Di Nenno: "Damos todo por Argentina, nosotros y España somos las grandes, pero en otros países los jóvenes están elevando el nivel"

De nuevo juntos, esta vez por el logro más importante. Fede Chingotto y Martín Di Nenno han dado un espectáculo en la jornada de cuartos de final de los FIP World Padel Championships. En la soleada tarde de Doha, los dos argentinos arrollaron 6-2 6-1 a los chilenos Walker/Munos Campos, conquistando el primer punto para el "Albiceleste", que luego consiguió el pase a las semifinales. Una pareja sorpresiva - incluso para los mismos jugadores, a quienes les revelaron los emparejamientos poco antes del partido - pero que entusiasmó al público del Khalifa International Tennis and Squash Complex de Doha. "Jugar con Martín es algo bellísimo, porque nos encontramos en la pista desde hace una vida y poder competir juntos en un mundial es algo que me gusta muchísimo", comentó Chingotto en la conferencia de prensa posterior al partido. "El emparejamiento se mantuvo en secreto hasta el último momento - continuó - y esperaba desde hace tiempo jugar con Martín, pero no es sencillo, nuestro equipo tiene grandes jugadores a nivel individual, y tomar ciertas decisiones siempre es arriesgado. Hoy fue una sorpresa: los capitanes nos dieron la formación y estamos realmente contentos de estar aquí".

UNIDOS POR ARGENTINA Con la semifinal a la vista, y una final que parece al alcance, el pensamiento ahora va hacia **España**, el otro equipo favorito para la victoria en los World Championships. Una rivalidad histórica que se entrelaza con los caminos deportivos de los jugadores que juegan en pareja precisamente con los españoles: "Cuando representas a tu país dejas todo de lado - dice Di Nenno - Sabemos que es una semana particular, y luego cada uno volverá a su vida normal. Yo, por ejemplo, tengo un compañero español como 'Chingo', pero aquí vestimos la camiseta de Argentina, estamos todos unidos y concentrados en el objetivo". Inevitable pensar en la final: "Cada uno de nosotros tiene ganas de jugar - continuó Chingotto pero serán los capitanes quienes decidan. Cualquiera que juegue está bien: dentro y fuera de la pista apoyaremos todos a Argentina".

LA EVOLUCIÓN DEL PADEL Chingo y Di Nenno también hicieron un balance sobre los cambios en el padel: "Veo una gran evolución - dijo Di Nenno - Argentina y España son líderes, pero también se nota un gran crecimiento en otros países, con muchos jóvenes que juegan al padel. Esto beneficia no solo a un torneo como el Mundial, sino también al deporte. Con el tiempo, estoy seguro de que habrá competiciones cada vez más emocionantes". También











reflexionaron sobre los diferentes estilos de padel de Argentina y España: "Quizás solo haya jugadores con estilos diferentes - explicó Chingotto - Tomemos como ejemplo a Galán y Lebrón, que son muy altos y juegan en todas partes; obviamente tenemos estilos diferentes". Sobre la llegada de nuevos talentos, agregó: "España tiene una gran cantera de jóvenes jugadores que siguen creciendo. Sin embargo, en Argentina también están emergiendo grandes talentos como Tino Libaak y Augsburger, con un estilo de juego rápido y físico". Más en general, "mirando países como Suecia y México, el nivel ha crecido mucho, y nosotros enfrentamos cada partido con la máxima seriedad", dijo nuevamente Chingotto. "Quizás piensen que el marcador de 6-2, 6-1 fue fácil para Argentina, pero jugamos con intensidad, aprovechando cada momento y probando cosas nuevas porque, en general, el juego está mejorando. Así que hay que empezar a jugar con tácticas diferentes. Por nuestra parte, estamos apreciando mucho este cambio y tenemos la suerte de vivirlo".

Press contacts: International Padel Federation Email: press@padelfip.com





